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A C T A         Nº   05                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los veintidós días del mes de julio del año dos mil veinte, 

siendo la hora dieciocho y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos 

Tiscordio, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández 

Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Luis Fabiani, 

Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Gabito, Sr. Lides Bevegni y Sr. Elio Barreto. 

No asiste, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Freddy Diano, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba, por unanimidad, el acta 4 del 15.07.20. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
110 – San José Interior comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

111 – Liga Canelones comunica cambio de vicepresidente. Se toma conocimiento. 

112 – Sr. Raúl Fumón saluda por aniversario. Se toma conocimiento.  

 

CONGRESOS AUF 
En atención a la convocatoria para 2 Congresos Extraordinarios en AUF para el próximo jueves, se resuelve la 

integración de la delegación de OFI que será: Prof. Cheppi, Sr. Ortiz, Sr. Coronel, Sr. Píriz, Sra. Fernández, Sr. 

Scarpa, Dr. Camargo, Sr. Gabito y Dr. Leites. 

Se reunirán previamente en la Organización para, con la Dra. Valiente, analizar el temario propuesto. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
Se pone a consideración la posibilidad o no del cambio de listas de jugadores para la reanudación. 

El Sr. Píriz dice que habría que liberar a los jugadores, por tanto, habilitar el cambio. 

El Cnel. Irigoyen comparte la opinión y dice que habría que habilitar que los jugadores que están en préstamo. 

El Sr. Bevegni dice que la Liga de Dolores (representante de Soriano Interior) tiene problemas porque los pa-

dres no quieren que sus hijos concurran a Treinta y Tres por la existencia de un foco de COVID19. Cree que 

hay que habilitar el cambio de listas. 

En atención que los consejeros no tienen una opinión de los Sectores participantes se resolverá el tema en la 

próxima sesión. 

 

INFORME DE COMISIONES 
FINANZAS 

El Sr. Román informa que mantuvieron una reunión que, en su mayor parte, se desarrolló en el análisis preliminar 

del balance.  

El Sr. Píriz pide proponer al Congreso que se habilite a disponer de fondos que, en principio, no están 

disponibles. 

Se conversa sobre las posibilidades. 

El Cr. Segura informa que se repartirán las ponencias recibidas. En las mismas, hay algunas que refieren a la 

situación financiera. 

 

FEMENINO 

A pedido de la Sra. Fernández se aprueba el llamado a torneos. Se aprueba. 

El Sr. Gabito informa que mantuvieron reunión con Desarrollo de AUF. Se conversó sobre la financiación de 

torneos (femeninos y juveniles). Dice que desde CONMEBOL habrá novedades en una semana aproximadamente. 

El Cnel. Irigoyen dice que habrá que esperar porque la experiencia ha sido muy buena. 
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El Prof. Cheppi refiere a la importancia de los torneos juveniles. Dice que, en atención a que las situaciones 

están siendo muy cambiante, lo ideal es esperar. 

 
FIDEICOMISO 

Se pone a consideración el informe de la Comisión Técnica: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Proyectos llamado 2019 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de junio y julio y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de 

Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en 

el mismo período. 

1- Club Atlético Libertad, de la ciudad de San Carlos en el Departamento de Maldonado.  Obras de Iluminación 

cancha de entrenamiento y para juveniles. Las obras se encuentran con un avance superior al 60%. Se sugiere 

aprobar un monto restante del 70%, equivalente a $280.000. 

2- Chacarita Futbol Club, de la localidad de Polancos en el departamento de Colonia (Liga Agraciada). Mejoras 

en Vestuarios y Baños y red de saneamiento, y otras obras en el entorno. Las obras se encuentran con un avance 

cercano al 50%, por lo que se sugiere aprobar un segundo adelanto del 40% por el monto de $157.600  

3- Liverpool F.C, de la ciudad de Canelones en el departamento del mismo nombre. Colocación de red lumínica 

en el campo de juego.  Las obras se encuentran con un avance cercano al 50%, por lo que se sugiere aprobar un 

segundo adelanto del 40% por el monto de $160.000  

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

Informe giros de adelantos realizados: 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 

Fecha: 17 Julio 2020: Club Rosario Atlético (Rosario) Saldo final 30% ($120.000);  

Fecha: 20Julio 2020: Club Juventud (Colonia) Saldo final 70% ($280.000);  

 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen da cuenta que se está trabajando. Se esperará a tener conocimiento de las ponencias 

presentadas para hacer una propuesta. 

 

VARIOS 
COMET 

El Cr. Segura informa que se está manteniendo conversaciones a través de funcionarios por reformas que están 

planteadas en el COMET. La mayor preocupación es el acceso a la información. En particular sobre las transfe-

rencias de jugadores. Existen derechos, que afecta a la Organización y a las Ligas, de lo que es difícil conseguir 

información. Se recuerda que está pendiente (el Dr. Sosa está a cargo de ello) de conseguir un usuario de TMS. 

Se conversa que, en caso de que venga ayuda, las Ligas, para acceder a las mismas, deben ingresar sus torneos 

al COMET. 

El Dr. Camargo plantea la necesidad de realizar reuniones de capacitación. 

El Cr. Segura dice que hay dos planos en ese sentido. Por un lado, el plano administrativo, en el que en forma 

permanente funcionarios de OFI dan capacitación. Por otro lado, está el político que es el que debe tomar las 

decisiones de ingresar los torneos. 

 

Siendo la hora 20:00 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 30 de julio de 2020 hora 18:30. (A través de ZOOM). 

  


